
Jn 8, 1-11  La femme adultère

« Celui d’entre vous qui est sans péché, qu’il soit le premier à jeter une pierre »

Les accusateurs voulaient enfermer la  femme dans son péché et  enfermer Jésus 
dans une application à la lettre de la loi.

A la fin de ce passage, il n’y a plus personne pour faire obstacle : La femme est seule, 
tout près de Jésus, au plus proche face à Lui. Il s’est relevé et prononce ces quelques 
mots : « Je ne te condamne pas : va… ».

« Va   et   désormais   ne   pèche   plus ».  Jésus,  lui,  ouvre  un  chemin  de  vie  et  de 
conversion en renvoyant chacun à sa propre responsabilité.

N’hésitons pas à demander pour nous une réelle conversion de nos regards, de nos 
cœurs, et de nos actes.


